

「緑化講習会」アンケート集計結果

実施日	令和元年11月14日(木)							
回答者	8名(参加者 8名)							
性別	男	0名	女	8名				
年齢	20代	0名	30代	0名	40代	2名	50代	2名
	60代	2名	70代	2名	80代以上	0名		

1 この講習会を何で知りましたか。(複数回答あり)

<u>広報ふちゅう</u>	6名
ホームページ	1名
知人から聞いた	0名
その他(市メール配信)	2名

2 参加の動機は何ですか。(複数回答あり)

自然観察の内容に興味	5名
<u>リースを作りたいかった</u>	7名
その他	2名
・府中市民になって間もないので、府中の自然に触れ、地元に馴染みたかった。	
・楽しそうだったから。	

3 内容(無回答あり)

<u>よかった</u>	7名
ふつう	0名
よくなかった	0名

時間

長い	0名
<u>ちょうどよい</u>	8名
短い	0名

費用

<u>よい</u>	8名
ふつう	0名
よくない	0名

4 全体的な印象（無回答あり）

よかった	7名
ふつう	0名
よくなかった	0名

5 今後の企画

また参加したい	5名
都合がつけば参加したい	3名
参加したくない	0名

今後どのようなイベントを期待しますか。

- ・府中にはたくさんの公園や街並みなど、自然と町が共存している印象があるので、歩きながら、少し学んで、府中ならではのイベントを今後もたくさんしてください（少し遠くに歩いていくなど）。
- ・府中公園に色々な植物があるのがわかり、とても楽しかったです。それ（ネイチャーガイド）だけでも楽しめます。
- ・しめ飾りのリース等、企画してほしいです。

今回の講演会についての感想など

- ・3回目の参加ですが、毎回樹木の話が楽しく、材料の多いリース作りがとても楽しかったです。
- ・植物の話にとどまらず、日本の歴史、石の話、果物の品種改良など幅広い話が聞けて、実に興味深く、楽しく話を聞けました。
- ・地元にさらに愛着を持てるようになりました。
- ・初めての自然の素材でのリースづくりがとても嬉しかったです。リースは売っているものしか知らなかったため、自分で選んで作れたのが楽しかった。
- ・思った以上のリースができました。次回も参加したいです。
- ・初めての参加だったので、また参加してもっと勉強したいと思います。
- ・年度末はクリスマスの工作をしているので、今日を見本にアレンジしてみます。
- ・色々な材料を使ってリースを作り、楽しく参加できました。自然観察もとても楽しかった。ありがとうございました。
- ・4年ぶりに参加させていただきました。4年前に子連れで参加させていただきお世話になったのですが、教えていただく方も変わらず、お元気そうで何よりでした。とても楽しく作らせていただきました。ありがとうございました。今まで大切に使っていたのですが、昨年だめになってしまい、今年申込みました。今日作ったものも大切にに使わせていただきます。
- ・自由に作れてとても楽しかったです。好きなだけ材料が使えて嬉しかったです。ありがとうございました。